



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Tabrakan Maut Mobil Pick Up Vs Sepeda Motor di Sumenep, Pemotor Tewas

Achmad Sarjono - SUMENEP.FRN.CO.ID

May 20, 2023 - 21:50



SUMENEP - Kecelakaan lalu lintas di Wilayah Hukum Polres Sumenep kembali terjadi. Kali ini kecelakaan lalu lintas melibatkan sebuah mobil pick up Mitsubishi L. 300 warna hitam bernopol AE 8246 G dengan sepeda motor Honda Beat warna Hitam bernopol M 3130 XA di Jalan Nasional Desa Lalangon, Kecamatan Manding, Kabupaten Sumenep, Madura, Jawa Timur, Sabtu (20/5/2023) sekira pukul 10.15 WIB.



Pengendara Sepeda Motor (Pemotor) Honda Beat warna hitam, Alfian Ghozali (39 th) warga Dusun Patenongan, Desa Parsanga, Kecamatan Kota, Kabupaten Sumenep mengalami luka berat sempat dilarikan ke RSUD Moh. Anwar Sumenep. Nahas nyawa tidak tertolong.

Kapolres Sumenep AKBP Edo Satya Kentriko melalui Kasi Humas AKP Widiarti mengatakan, tabrakan yang melibatkan mobil pic up L. 300 yang di kemudikan Novi Pranoto (35 th) warga Jl. Gresik putih timur Ds. Kalianget Timur Kec. Kalianget Kab. Sumenep dengan Pemotor Honda Beat, Alfian Ghozali (39 th).

Widi menyebut, kejadian itu berawal terjadi saat mobil pic up L. 300 yang kemudikan Novi Pranoto (35 th) melaju dari Timur arah Kota menuju barat arah Kecamatan Manding.

Sedangkan dari arah berlawanan Pemotor Honda Beat, Alfian Ghozali (39 th) membonceng istrinya atas nama Yuliyanti Sudarto Putri (35 th) melaju dari arah Kecamatan Manding menuju arah Kecamatan Kota.

Diduga pengemudi Mobil Mitsubishi Pic Up L. 300 kurang konsentrasi ke arah depan, sehingga melewati marka dari pengguna yang berlawanan arus. Akibatnya, mobil pic up L. 300 tersebut menabrak pemotor yang berlawanan arus jalan sebelah utara berjalan dari arah Kecamatan Manding menuju arah Kecamatan Kota. Akhirnya pemotor tersebut terpelanting dan terjatuh.

"Akibat dari kejadian tersebut Pengemudi Sepeda Motor Honda Beat warna Hitam mengalami luka berat saat itu sempat dilarikan ke rumah sakit dan Meninggal Dunia (MD) ," katanya.

Ia menambahkan, pembonceng yakni istri korban mengalami Luka Ringan (LR) dan langsung di bawa ke RSUD Moh. Anwar Sumenep. (Jon)